
Verbale n. 9  

Il giorno 28 di ottobre dell’anno 2016, alle ore 15,00, nei locali della Presidenza dell’I.C. “Paolo 

Balsamo-Pandolfini” si è riunito il Consiglio di Istituto in seduta  ordinaria, giusta convocazione 

prot. n 4230/G6 del 17-10-2016 ed integrazione prot. n 4270/G6 del 21-10-2016,  per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1) Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Proposte del Presidente in merito alle seguenti 

problematiche: 

a) contributo acquisto libri famiglie non abbienti 

b) attivazione di un bus navetta 

c) monitoraggio peso zaini 

d) attribuzione fotocopiatrici ai plessi 

 

3) Presentazione del nuovo D.S.G.A.; 

4) Situazione plesso S. Francesco d’Assisi; 

5) Situazione attività di tempo pieno Scuola Primaria; 

6) Situazione riscaldamento Plesso S. F. di Paola; 

7) Approvazione PON: Scuole Aperte; 

8) Contributo gite scolastiche famiglie non abbienti. 

Sono presenti i Sigg: 

� Fabio Angelini, Dirigente Scolastico; 

� le Sig.re : Costanza Maria, Macaluso Maria Lucia, Bellavia Carmelina, Miceli Antonella, 

Puccio Patricia, alle 15,45 si aggiunge la prof. ssa Romano Rosalia, per la componente 

docenti; 

�  i Sig.ri Di Pasquale Angelo, Gucciardo Anna Maria, Lo Nero  Giusy Loredana, Torino 

Giuseppe, alle 15,40 si aggiunge il signor Azzarello Giuseppe, per la componente genitori; 

�  i  Sig.ri Parisi Giuseppe e Liuzzo Giuseppina  per la componente ATA; 

 Risulta assente  il presidente signor Firpo e il Dirigente Scolastico chiede al  decano dei genitori, il 

signor Torino di farne le veci. 

Funge da segretario verbalizzante la sig.ra Lo Nero. 

 Constatato il numero legale, il Presidente chiede di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Letto il suddetto verbale, il C.d.I. assume  la seguente delibera: 

DELIBERA N. 1 

Il  Consiglio di Istituto  approva il verbale della seduta precedente. 

 

Si passa quindi al secondo punto all’O.d.G. :   

DELIBERA N. 2 

Dopo la specificazione del D.S.  che il secondo  punto dell’ O.d.G. è stato proposto dal 



presidente Firpo, e quindi essendo assente, si potrebbe rinviare al prossimo consiglio, si 

delibera che: 

a) per l’attivazione di un bus navetta, dopo lunghe discussioni e con la premessa del D.S. 

che nessuna delle problematiche inserite in questo punto, per legge può essere 

contemplato tra le voci del bilancio, per cui qualsiasi decisione in merito deve essere in 

autofinanziamento da parte dei genitori; si stabilisce che il D.S. darà un’indicazione 

sommaria sui costi ai consigli di classe che indagheranno per il numero di genitori 

interessati ad un eventuale servizio in questione, sulla base della percentuale 

favorevole  il dirigente constaterà  se poter procedere d’ufficio all’espletamento della 

gara e del relativo affidamento. 

b) Per il contributo acquisto libri famiglie non abbienti , richiamando la premessa del 

D.S. che non è ammissibile un’eventuale voce di bilancio, si decide di collegarlo anche 

all’ulteriore problematica  cioè 

c)  quella degli zaini pesanti e si dà mandato al collegio dei docenti di pianificare 

didatticamente la possibilità di usufruire di libri telematici. Contemporaneamente il 

D.S. chiederà preventivi spese alle case editrici per avere i libri on line, inoltre il  D.S. 

farà una circolare dove solleciterà ulteriormente docenti, genitori e alunni a 

collaborare e a trovare soluzioni efficaci all’alleggerimento degli zaini.   

d) Il D.S. specifica che ogni plesso ha e avrà una fotocopiatrice, in questo momento 

alcune sono rotte e si aspettano i tecnici per stabilire se riacquistarle o ripararle. 

Una volta messe a regime le fotocopiatrici in ogni plesso sarà nominato un 

responsabile-manutentore. 

 

 

Si passa a trattare il terzo punto all’O.d.G. 

Il Consiglio prende atto della momentanea assenza del DSGA; pertanto le presentazioni ufficiali 

sono rimandate alla prossima seduta utile. 

Poiché alcuni docenti dovevano urgentemente andare si passa a trattare il settimo punto all’O.d.G. 

DELIBERA N. 3 

Si delibera ad unanimità di  procedere alla progettazione dei PON scuole aperte e alla 

progetto di digitalizzazione dei curricula verticali.  

 

Si passa a trattare il quinto punto all’O.d.G. 

 

 

 



DELIBERA N. 4 

Il D.S. ribadisce che i locali del plesso Valeria sono idonei per il servizio di refezione, avendo 

tutte le caratteristiche richieste dalla normativa, per cui il consiglio  dà mandato al d.s. di 

presentare al comune un’ulteriore istanza per finanziare il servizio, intanto si procederà   al 

bando per la scelta della ditta. 

 

I punti quattro, sei e otto all’O.d.G., qualora non si verificassero interventi risolutivi da parte 

dell’Amministrazione Comunale,  si rimandano al prossimo consiglio, la seduta è tolta alle 17:30. 

 f.to  Il  Verbalizzatore                                          f.to Il  Presidente  

Sig.ra Giusy Loredana Lo Nero         Sig. Giuseppe Torino                               

 

 

 
 

 


